
COMPTE RENDU REUNION APEEC   

11 septembre 2018 

  
   

Présents : Sylvain Basson, Christophe Bruel, Marion d'Agostino, Pierre Alexandre Dupuy, 

Sophie Fayolle, Cécile Fulchéron, Béatrice Guichard, Muriel Guinand, Samuel Leroux, Loïc 

Nicolas, Isabelle Oriol, Emeline Rollant, Sofy Trescartes.  

 

Absents excusés : Séverin Mauvernay, Charline Oriol, 

 

Secrétaire : Béatrice Guichard. 

 

 

Présentation des projets de sorties scolaires par Cécile FULCHERON 
 

- Classes de maternelle : PS, MS, GS 

Voyage de 3 jours à BULLY (1 jour pour les PS), prévu les 13, 14 et 15 mai 2019. Le thème 

de cette sortie sera l’astronomie. 

Le coût total (transport compris) sera de :  24€26 par enfant, pour les PS 

       156€23 par enfant pour les MS, GS 

 

- Classe de CP, CE1, CE2 

Voyage de 3 jours à BULLY, date non définie, mais peut être en juin 2019. Classe découverte 

« Le p’tit écolo » qui correspond au thème de l’année : le développement durable. 

Le coût total (transport compris) sera de 161€22 par enfant 

 

- Classe de CM1, CM2 

Voyage de 3 jours à St Front. Classe découverte anglaise. Les dates sont à confirmer mais 

sûrement le 27, 28 et 29 mai 2019. 

Le coût total (transport compris) sera de 216€44 par enfant. 

Pour cette classe Cécile propose aussi une initiation au golf, avec un tournoi inter école. Il y 

aura un coût supplémentaire de 7€ par enfant correspondant à un transport sur St Etienne pour 

le tournoi. 

 

 

La communauté de communes va aussi proposer des spectacles. 

Il va aussi y avoir des collaborations entre la crèche et les classes de maternelle. 

 

Cécile nous informe qu’une fois par mois, toutes les classes vont effectuer des répétitions de 

chansons. Ceci permettra ensuite de présenter ces chants lors du repas des anciens ainsi qu’à 

la fête de la musique. 

 

Le budget total de ces sorties s’élève environ à 18700€. (cf annexe fourni par Cécile) 

Des dossiers de demande de subvention vont être effectués (Sofi & Sophie). 

L’APEEC décide de participer à hauteur de 50% du coût des manifestations. 

Nous communiquerons aux familles, lors de la demande du premier versement, que l’APEEC 

prendra en charge la moitié des dépenses liées aux sorties scolaires. 

Etant donné que cette année chaque classe effectuera un voyage avec nuitées, afin de réduire 

les dépenses des familles, l’APEEC pourra peut-être alléger le dernier versement, en fonction 

de la réussite de nos manifestations et de la participation des familles. 



 

 

Questions diverses 

 
- Choix des premiers lots pour le loto : 

• Repas dans un restaurant étoilé : Charpinière, Chez Marcon, Repas au restaurant du 

casino avec jetons pour le casino… 

• Bon d’achat à Leclerc 

Le choix final se fera en commission loto. 

 

- Vente de pizzas : nous décidons de reconduire l’opération. Sur le même principe, 

nous réfléchissons à une vente d’entrée pour un escape game (Charline doit se 

renseigner) 

 

- Bal : Lors du premier bal, un nombre très important de verres jetables a été utilisé. 

Pour le prochain bal (12 mai 2019), nous souhaitons fonctionner avec des gobelets 

réutilisables et des pichets. Samuel doit se renseigner auprès de la communauté de 

commune, pour savoir s’ils peuvent mettre à notre disposition des verres. Il 

regarde aussi le prix des pichets. Les verres et les pichets, seraient donc consignés. 

La commission bal continuera la réflexion, pour voir comment ceci peut se mettre 

en place. Sûrement un peu plus contraignant pour nous, mais beaucoup plus 

écologique. 

 

- Sophie Fayolle est en attente d’un devis du photographe de Chazelles sur Lyon, 

pour éventuellement proposer une vente de mugs, ou gobelets, décorés par les 

enfants de l’école. Ceci pourrai peut-être se faire pour la fête des Grands Mère… 

A voir… 

 

- Cécile aimerait que le marquage au sol, de la cour de l’école soit refait. Elle 

demande si nous avons des pochoirs et quelle peinture avait été utilisée la première 

fois.  

 

- Cécile évoque le souhait d’installer un garage à vélo, car plusieurs élèves viennent 

en vélo, mais ne savent pas où le poser. A voir si quelque chose peut être récupéré 

ou quel serait le coût d’un neuf… 

 

- Le compte rendu de la visite de tutelle est positif. Il en ressort que notre 

association étant très dynamique, ce n’est pas grave si nous n’adhérons pas à 

l’APEL. 

 

- Réflexions sur le groupe de musique qui pourrait être retenu pour la fête de la 

musique 2019. Le choix sera fait prochainement avec l’AFR. 

 

- Concernant la vente de livre qui aura lieu le 23 et 24 novembre 2018, nous 

sommes tous invités à transmettre nos coups de cœur. 

 

 

 

 

 

Prochaine réunion : 4 décembre 2018 à 20H 



 


